
Vacances d'été au musée Alfred-Canel à Pont-Audemer

VACANCES D'ÉTÉ AU MUSÉE ALFRED-CANEL

ATELIERS DE PRATIQUE ARTISTIQUE AU MUSÉE ALFRED-CANEL

Animés par Mélanie Gentil, professeur de dessin.

Après la découverte de l'exposition temporaire "L'Architecture du littoral", un atelier est proposé sur le thème « le littoral hier, aujourd'hui, demain » par Mélanie Gentil professeur de dessin.

Par différentes techniques, les apprentis artistes représentent leur vision de l'évolution du littoral.

Le littoral d'hier est traité par le monochrome au café, le littoral d'aujourd'hui est dessiné en couleurs et le littoral du futur est imaginé d'une façon plus abstraite par l'utilisation de la peinture et du collage.

Un triptyque sur l'évolution de la côte normande est ainsi obtenu.

Visiter l'exposition "L'Architecture du littoral"

INFORMATIONS PRATIQUES

Enfants à partir de 5 ans et adultes

6,50 par séance

Possibilité de s'inscrire à une ou plusieurs séances

Sur réservation